



CASA DE VELÁZQUEZ
ÉCOLES FRANÇAISES À L'ÉTRANGER

Décision d'attribution

EHEHI - Appel à programmes 2023

Commission scientifique de la Casa de Velázquez, réunie le vendredi 21 juillet 2023

Une fois examinés et évalués les projets présentés – selon des critères de qualité et ambition scientifiques, de solidité des partenariats et d'intérêt pour la stratégie de l'EHEHI – la Commission décide d'accueillir au sein du contrat quinquennal d'établissement, pour une durée maximale de trois ans, les programmes suivants :

CALC – Le canon artistique espagnol, entre littérature critique et culture populaire : propagande, débats, publicité (1959-1992)

EXHUMA - Violences politiques et crises des exhumations en Europe du Sud

TRANSLATIO – La traducción de los clásicos y las letras españolas en la Edad moderna

CHIMER – Mobilités, communautés et environnement autour de la Mer de Chine méridionale (1560-1700)

AméricAnimal – La colonisation animale du Nouveau Monde et sa matrice ibérique (XIV^e-début XIX^e siècle)

ECOMED – Les économies méditerranéennes à la fin du Moyen Âge (1350-1500) : crises, reconstructions, restructurations

PEPLUM – Le cinéma d'Antiquité ou l'archéologie du temps présent : un demi-siècle d'histoire espagnole au prisme du « *cine de Romanos* »

Les porteurs des projets seront prochainement contacté·e·s par le/la directeur·rice des études référent·e pour déterminer les modalités de mise en œuvre spécifiques des programmes.

Madrid, 21 juillet 2023



Nancy BERTHIER
Directrice de la Casa de Velázquez